

AYER POR LA TARDE EN EL SECTOR TRICAO

Helicóptero capotó tras colisionar con cables de alta tensión

RAUCO/SAGRADA FAMILIA. En el contexto del combate de un incendio de carácter forestal en Rauco, durante la tarde de ayer un helicóptero capotó. La aeronave habría colisionado con cables de alta tensión que atraviesan el río Mataquito. En definitiva, la experiencia del respectivo piloto, quien era el único pasajero, permitió evitar que el citado accidente concluyera en una tragedia, esto a pesar de que, tras la violenta caí-

da, a escasos metros del aludido afluente, la máquina quedó con "pérdida total".

En específico, el helicóptero capotó en territorio de la comuna de Sagrada Familia. Se indicó que dicha máquina pertenecía a una empresa que presta servicios a la Conaf. Por sus propios medios, el piloto logró salir de la aeronave, solicitando auxilio. Tras ser examinado por personal de salud, de manera prelimi-

nar se indicó que el piloto, de nacionalidad argentina, sufrió solo "lesiones leves" siendo trasladado, en primera instancia, hacia un recinto asistencial de Sagrada Familia.

DELEGADO

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, indicó que el accidente se presentó mientras la aeronave "realizaba descargas programadas", en el contexto del combate de

un incendio forestal en la comuna de Rauco. "Al pasar a llevar unos cables de electricidad, se vio obligado a realizar un aterrizaje de emergencia".

Aqueveque formuló un llamado a la comunidad, para que no incurra en acciones que deriven en el inicio de un incendio forestal. "Todos juntos tenemos que trabajar para combatir los incendios forestales y evitar situaciones tan complejas como las que hemos vivido", cerró.



Video captó el momento exacto donde ocurrió el accidente.